



Circular No.: 1978-2

N^o de la circulaire: 1978-2

Our File No.: 4759-0

N^o de notre dossier: 4759-0

Date: January 6, 1978

Date: le 6 janvier 1978

To: Deputy Ministers and Heads of Agencies
and Corporations

Aux: Sous-ministres et chefs d'organismes
et de corporations

Subject: Official Languages in the Public
Service of Canada: Special
Arrangements for the Rotational
Foreign Services

Object: Les langues officielles dans la
Fonction publique du Canada:
arrangements spéciaux pour les
services de permutants à l'étranger

Purpose

But

1. The Government, in issuing its revised official languages policies (T.B. Circular 1977-46), indicated that special arrangements would be required for departments with operations abroad. The purpose of this circular is to outline the special arrangements which will be in effect for the rotational foreign services.

1. Le gouvernement, lors de l'annonce de ses politiques révisées en matière de langues officielles (Circulaire du CT 1977-46) a laissé comprendre que des arrangements spéciaux seraient nécessaires pour les ministères ayant des opérations à l'étranger. Le but de cette circulaire est d'énoncer les arrangements spéciaux qui seront en vigueur pour les services de permutants à l'étranger.

Application

Champ d'application

2. This circular applies to those departments and agencies listed in Part I of Schedule I of the Public Service Staff Relations Act which use the principle of rotational duty to carry out their responsibilities abroad.

2. La présente circulaire s'applique aux ministères et agences, qui sont énumérés dans la Partie I, Annexe I de la Loi sur les relations de travail et utilisent le principe du service permutant pour assumer leurs responsabilités à l'étranger.

Policy Statement

Enoncé de politique

3. "The Application of Treasury Board Circular 1977-46 to the Rotational Foreign Services" is attached. It

3. L'énoncé de "L'application de la circulaire du Conseil du Trésor n^o 1977-46 aux services de permutants